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All’Albo del Consiglio d’Istituto 

dell’I.C. “via S. C.  Donati” di Roma 

VERBALE DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO DELL’I.C. “VIA S.C. DONATI” DEL 4 DICEMBRE 2024. 

Il giorno 4 dicembre 2024, alle ore 15:00 nei locali dell’edificio scolastico di Via S. C. Donati 110, in 
seguito a regolare convocazione, si riunisce il Consiglio d’Istituto dell’I. C. “via S. C. Donati” di Roma 
per discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno: 

1. Insediamento 
2. Elezione del Presidente e del Vicepresidente; 
3. Nomina del Segretario; 
4. Elezione dei Membri della Giunta Esecutiva; 
5. Verifica al 30/11/2024 al Programma Annuale dell’Esercizio Finanziario 2024 con 
variazioni di bilancio; 
6. Proposta radiazioni residui attivi e passivi; 
7. Chiusura c/c Postale 
8. Regolamento delle Attività Negoziali ai sensi del D.I. 129/2018 - Regolamento Gestione 
Amministrativo - Contabile Scuole e del D.Lgs 36/2023 - Codice Contratti Pubblici 
9. Comunicazione del Dirigente Scolastico; 

Sono presenti alla seduta: 

• La Dirigente Scolastica Reggente prof.ssa Lia Gentile; 

• La DSGA Dott.ssa Giuseppina Crusco. 

• Per la componente docenti i consiglieri Paola Calonghi, Speranza Mozzillo, Ilenia Torti, 
Chiara Nalli, Lidia Galimberti e Viviana Vuoso.  

• Per la componente ATA il consigliere Giuseppe Massimetti. 

• Per la componente genitori i consiglieri Raffaella Damiano, Lucia Lini, Andrea Zerisi, 
Vincenza Civale, Francesca Massucci, Elena Guardavaccaro, Valentina Zecchiaroli. 

E’ inoltre presente la vicepreside Ilaria Moretto in rappresentanza dello staff dirigenziale, che 
partecipa alla riunione odierna su richiesta della Dirigente Scolastica.  

Risultano assenti alla seduta i consiglieri Carla Federica Spoleti, Alessia Pierucci, Francesca 
Magnoni e Aliverini Erika.  

Punto 1: Insediamento 
La Dirigente Scolastica dà il benvenuto ai neoeletti consiglieri tra la componente docente, ATA e 
genitori procedendo alla presentazione degli stessi nella rilevazione delle presenze. 
Prima di procedere all’analisi del successivo punto all’o.d.g., la Dirigente Scolastica propone 
un’integrazione all’o.d.g., emersa a seguito di una necessità oggettiva, per inserire i seguenti punti 
come di seguito: 
- Punto 5: Approvazione del verbale della seduta precedente. 
- Punto 6: Regolamento delle sedute del Consiglio d’Istituto 
- Punto 7: Progetto Orientamento per le classi terze della SSPG 
Gli altri punti andranno a scalare. 
Il Consiglio d’Istituto approva all’unanimità la proposta di integrazione all’o.d.g. 

Punto 2: Elezione del Presidente e del Vicepresidente 
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Il Dirigente Scolastico fa presente che a norma del D.lgs 297/1994, art. 8 comma 6 e dell’Ordinanza 
ministeriale 215/91 art.49 a conclusione dell’iter elettorale, il Consiglio d’Istituto elegge a 
maggioranza assoluta dei suoi componenti un Presidente fra i membri della componente genitori. 
La persona più votata fra gli otto eletti della componente genitori assumerà la presidenza del 
Consiglio d’Istituto. Il Dirigente Scolastico procede alla votazione con voto palese. Dalla votazione 
risulta eletta come Presidente del CDI la sig.ra Raffaella Damiano e come Vicepresidente la Sig.ra 
Lucia Lini. 
Il Dirigente Scolastico esprime i suoi complimenti, così come esprimono i complimenti tutti i 
componenti del Consiglio. Il Dirigente Scolastico lascia la presidenza alla Presidente signor 
Raffaella Damiano. 
Delibera n.1. 

Punto 3: Nomina del Segretario. 
La Presidente prende la parola e dopo aver verificato le disponibilità, nomina Segretaria la 
docente Speranza Mozzillo, che accetta e ringrazia per la fiducia accordatale. 

Punto 4: Elezione dei Membri della Giunta Esecutiva. 
La Presidente chiede tra i consiglieri presenti chi fosse disponibile a ricoprire un ruolo all’interno 
della Giunta Esecutiva. Dopo aver accertato le disponibilità, vengono nominati quali componenti 
della GE i consiglieri Erika Aliverini, Andrea Zerisi, Lidia Galimberti e Giuseppe Massimetti. 
Delibera n.2. 

Punto 5: Approvazione del verbale della seduta precedente. 
La docente Paola Calonghi, segretario verbalizzante uscente, dà lettura del verbale della seduta 
precedente. La Presidente chiede se ci sono osservazioni. Non essendoci osservazioni, il verbale 
della seduta del 9 ottobre 2024 si intende approvato all’unanimità. 
Delibera n.3. 

Punto 6: Regolamento delle sedute del Consiglio d’Istituto 
La DS propone lo svolgimento online delle sedute del CDI, in quanto, in attesa di diverse indicazioni 
del Ministero, la validità delle sedute viene fatta valere anche attraverso lo svolgimento delle 
sedute sulla piattaforma. 
Si propone, pertanto, di svolgere le riunioni generalmente online, ma in caso di necessità valutata 
volta per volta, si può chiedere lo svolgimento in presenza. 
Il Presidente chiede ai presenti di votare in merito alla suddetta proposta. 
Il Consiglio d’Istituto approva all’unanimità. 
Delibera n.4. 

Punto 7: Progetto Orientamento per le classi terze della SSPG. 
La DS propone al CDI un progetto di Orientamento rivolto alle classi terze della SSPG. Si tratta di un 
progetto a pagamento per la scelta dell’istituto di istruzione superiore del costo di € 30 euro a 
studente, con la somministrazione di test psico-attitudinali di orientamento per gli studenti di classe 
terza.  
La DS ci tiene a sottolineare che è sicuramente molto importante seguire i consigli orientativi dei 
docenti della SSPG, che conoscono i propri alunni e sicuramente riescono a consigliare loro il 
percorso migliore, ma si fa promotrice del suddetto progetto credendo nelle effettive potenzialità 
dello stesso.  
I test da somministrare in 120 minuti, consistono in prove psico-attitudinali tendenti a capire in quali 
aree è più sviluppata l’intelligenza del ragazzo o della ragazza. Alla fine è previsto un colloquio con 
i genitori, in cui viene illustrato l’esito dei test e, quindi, le propensioni dei ragazzi.  
Interviene la prof.ssa Vuoso sostenendo sull’argomento di preferire il rapporto diretto con gli alunni 
e con le famiglie anche per l’orientamento agli studi secondari.  
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Sulla stessa linea di pensiero si dichiara anche la prof.ssa Galimberti che sottolinea che l’azione 
orientativa viene regolarmente svolta dai docenti che lavorano sulle attitudini dei ragazzi a partire 
dalla prima classe fino alla terza, con un rapporto continuo e diretto anche con le famiglie.  
La professoressa riferisce inoltre che i docenti della SSPG stanno valutando le opportunità offerte 
dalla piattaforma FUTURI, che mette gratuitamente a disposizione materiali e risorse utili per il lavoro 
di orientamento in classe 
Il Consiglio, dopo aver ascoltato la Dirigente Scolastica e gli interventi dei consiglieri, si riserva di 
valutare la proposta per il prossimo anno scolastico. 

Punto 8: Verifica al 30/11/2024 al Programma Annuale dell’Esercizio Finanziario 2024 con 
variazioni di bilancio. 
La DSGA prende la parola e procede all’illustrazione del Programma Annuale dell’Esercizio 
Finanziario 2024, analizzando e spiegandone le voci. Specifica che, quella datata 30/11/2024 è la 
seconda verifica di previsione e che il suddetto PA si conclude ad ottobre, mentre novembre e 
dicembre verranno gestiti come Variazioni di fondi vincolati. La documentazione illustrata verrà 
allegata al presente verbale. 
Il Consiglio d’Istituto approva all’unanimità. 
Delibera n.5. 

Punto 9: Proposta radiazioni residui attivi e passivi 
La DSGA procede con la spiegazione della documentazione relativa ai residui attivi e passivi 
relativi agli anni 2022-2021-2020, evidenziando che ci sono entrate previste nel Programma 
Annuale che non sono state riscosse e che, se si potrà, saranno recuperate, altrimenti andranno 
perse.  
La documentazione relativa a questo punto verrà allegata al presente verbale. 
Il Consiglio d’Istituto approva all’unanimità. 
Delibera n.6. 

Punto 10: Chiusura c/c Postale 
La DSGA spiega che l’I.C. Donati ha due conti, uno bancario presso il BPM e un c/c postale. Con il 
circuito PagoPa, il c/c postale non serve più e, quindi, i revisori dei conti ne hanno consigliato la 
chiusura. Si propone, pertanto di procedere con la chiusura del c/c postale attualmente ancora 
intestato all’I. C. Donati. 
Il Presidente chiede ai consiglieri presenti di votare in merito alla suddetta proposta.  
Il Consiglio d’Istituto approva all’unanimità. 
Delibera n.7. 

Punto 11: Regolamento delle Attività Negoziali ai sensi del D.I.129/2018 - Regolamento Gestione 
Amministrativo - Contabile Scuole e del D.Lgs 36/2023 - Codice Contratti Pubblici. 
Nelle attività negoziali la scuola può procedere all’affido diretto entro la cifra di 139 999,99 €. Oltre 
questa cifra c’è un problema per le gite, uscite didattiche, campi scuola e per i distributori di 
bevande all’interno delle istituzioni scolastiche, in quanto non si può, appunto, procedere con 
l’affido diretto e non avendo la nostra scuola la qualifica di Stazione appaltante, si deve rivolgere 
a quella che invece svolge questo ruolo e che effettuerà un bando per la gara di appalto del 
servizio richiesto. Il costo di questa procedura si aggira sulla cifra di 1 500,00 €. 
In riferimento a questo argomento la DSGA aggiunge che invierà regolamento codice appalti per 
una più approfondita conoscenza sullo stesso. 
Su questo punto e dopo un breve confronto tra i consiglieri e la DSGA, si rimanda alla successiva 
seduta per l’approvazione. 

Punto 12: Comunicazioni della Dirigente Scolastica. 
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Il Dirigente Scolastico comunica ai consiglieri che le iscrizioni per il nuovo anno scolastico sono 
state anticipate all’8 gennaio 2025, ovvero dall’8 al 31 gennaio 2025. Questo determina 
un’anticipazione delle riunioni, sia del Collegio Docenti, che è fissata al 12 dicembre 2024, sia del 
Consiglio d’Istituto, che si dovrà necessariamente tenere il 17 dicembre 2024 per impegni pregressi 
del Dirigente Scolastico Reggente. 
Inoltre il Dirigente Scolastico fa presente che partiranno i corsi del DM 19 con progetti per il 
linguistico con interventi 1 a 1 a livello curriculare, corsi di recupero motivazionali e per 
l’apprendimento, oltre a progetti e laboratori di teatro o di altro tipo, extracurriculari. 
In riferimento al PN 21/27 Agenda Nord il Dirigente Scolastico comunica che è arrivato alla scuola 
un progetto rivolto alla scuola primaria, che partirà a giugno 2025, extracurriculare. 

Non essendoci ulteriori osservazioni, la Presidente scioglie la seduta alle ore 16.55. 

               La Segretaria                                                                         La Presidente   

          Speranza Mozzillo                                                                Raffaella Damiano 


